

# Narita View



田中選手を応援しようと大勢の人が会場に



「オリンピックおじさん」こと山田直穂さんも応援

## リオ2016大会パブリックビューイング

8/14

### 田中選手に届け、成田からの応援

リオデジャネイロ五輪・女子マラソンに出場する本市出身の田中智美選手を応援しようと、「リオ2016大会パブリックビューイング」がスカイタウンホールで行われました。会場は満員となり、田中選手が画面に映し出されるたびに大歓声が上がっていました。結果は、2時間31分12秒のタイムで19位。レース後のインタビューで田中選手は「地元成田からの応援のおかげで走り切ることができました」と語ってくれました。オリンピックでの経験を生かした今後の活躍が期待されます。

## 成田スカイシリーズ

### プロのプレーに釘付け

8/7

プロ野球イースタン・リーグの公式戦「成田スカイシリーズ 千葉ロッテマリーンズ対横浜DeNAベイスターズ」がナスパ・スタジアムで開催されました。試合は序盤に得点したベイスターズをマリーンズが追い掛ける展開。プロの華麗なプレーはもちろん、攻守交代の際に、選手がボールを観客席に投げ込む一幕もあり、ファンを喜ばせました。5回に逆転したマリーンズがリードを守り切り、6対5で勝利しました。

投手と打者の真剣勝負



球音と歓声が響く夕暮れの球場



訪問団と市の関係者

### 咸陽市友好訪問団

## 成田をつぶさに視察

8 / 2・3

本市の友好都市である中国・咸陽市かんようから友好訪問団3人が訪れました。訪問団は、小泉市長を表敬訪問した後、市議会議場や成田山新勝寺、成田富里いずみ清掃工場、文化芸術センターなどを視察。一行は、行く先々で盛んに質問していました。

### スポーツ吹矢体験教室

## 僕も私もすぐに名人

8 / 7

5組11人の親子が参加し、「親子スポーツ吹矢体験教室」が八生公民館で開催されました。スポーツ吹矢は5～10メートル離れた的をめがけて、筒に入れた矢を息を使って放ち得点を競います。参加者は呼吸法や筒の構え方などを習って挑戦。矢は次々と的に命中し、子どもも大人も夢中になって、繰り返しました。親と子に分かれてのチーム戦では、子どもチームが見事勝利しました。



おへその下に力を込めて吹く



本堂に向かう人々

### 滑河観音四万八千日

## 毎年8月9日は特別な日

8 / 9

下総地区にある龍正院(滑河観音)で、しまんはっせんにち四万八千日が行われました。毎年8月9日に行われ、この日にお参りをすると、4万8,000日分のお参りと同じ御利益があるといわれています。今年も境内に露店が出て、参拝に来た多くの人でにぎわっていました。

### ジュニアリーダーズクラブ

## 指導力の向上を目指して

8 / 11

地域の子ども会を中心にリーダーとして活動する中学生や高校生「ジュニアリーダー」。その指導力を高めようと「ステップアップ講座」が下総運動公園キャンプ場で行われました。参加した10人のジュニアリーダーたちは、講師の熱心な指導を受けながら、キャンプの心得をはじめ、テント張りや飯ごう炊さんなど多くのことを学びました。



おいしいご飯を炊くには